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Депутатам Думы города 

№18-02-3019/12-0-0 
от 28.11.2012 

Уважаемые депутаты! 

Сообщаю вам, что 30.11.2012 в 14.30 часов в Думе города (ул. Восход, 4) 
состоятся депутатские слушания по вопросу «О результатах проведения 
анализа действующих базовых ставок аренды муниципального имущества». На 
депутатских слушаниях планируется выступление представителей комитета по 
оценочной деятельности при Сургутской Торгово-промышленной палате и 
представителей департамента имущественных и земельных отношений. 

Приложение: письмо депутата Думы города Болотова В.Н. от 27.11.2012 
№ 18-01-2743/12-0-0 на 1 л. в 1 экз. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 

Гречухина А.В. 
528384 

http://www.dumasurgut.ru
mailto:duma@admsurgut.ru


ДЕПУТАТ 
ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА 

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ШЩЩк 6 

Болотов Владимир Никпларинч 

628404, Тюменская область, Ханты-Мансийский автономный окру» - Югра, 
г. Сургут, ул. Восход, 4, тел. 528г167, тел./факс 528-012; e-mail: dumâ adinsurgut.ru 

„ ^ Председателю Д У М Ы гооода Дума города Сургута К ^ 7" -ll II 111 111 I llll llllllll III Бондаренко C.A, 
X° 18-02-2993/12-0-0 
от 27.11.2012 

Об организации депутатских слушаний. 

Уважаемый Сергей Афанасьевич! 

Во исполнение паручегт$ ffistKi г. Сургута в адрес Сургутской Торгово-
зрвшщщ^нной палаты поступило обращение Администрации г. Сургута о 
«йй^аэдимостк' проведения анализа, действующих базовых ставок.аренды 
щфтяШШШого имущества (установленных Методикой расчета арендной 
mctiwi, утвержденной Постановлением Главы города Сургута 13.!0.2008г. 
№61.) с выдачей рекомендаций по увеличению ставок согласно рыночных 
реалий. Соответствующее ;маркетинговое исследование было проведено, в 
результате чего можно сделать вывод, что введение реальной цены 
сдаваемого в аренду муниципального имущества повлечет резкое 
удорожание арендь/ для предпринимательства» 

В связи с*этим, учитывая необходимость гибкого и объективного подхода 
к вопросам сохранения бизнеса сургутских налогоплательщиков и. баланса 
городских интересов, предлагаю организовать по этому вопросу 
депутатские слушании. В качестве одного из вариантов решения проблемы 
можно рассмотреть комбинированный вариант установления арендной 
платы с одновременным задействованием подходов действующей методики и 
полученных данных проведенного анализа. Данный вопрос необходимо 
рассмотреть максимально оперативно, учитывая, что проект 
соответствующего решения должен быть внесен в Думу г, Сургута до 
15.12.2012 г. 

В.Н. Болотов 

(3462) 50-09-50 
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